

Birgit Herdejürgen und Bernd Schröder:

Positives Ergebnis: Geringere Zuschüsse, bessere Leistungen

Zur Zustimmung des Finanz- und Empfehlung des Wirtschaftsausschusses zur Vergabe des Bahn-Netzes Ost an die Deutsche Bahn erklären die finanzpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birgit Herdejürgen, und der wirtschaftspolitische Sprecher, Bernd Schröder:

Die Vergabe des Bahn-Netzes Ost an die DB Regio ist ein positives Ergebnis für das Land und für die Fahrgäste: Das Land spart pro Jahr 20 Mio Euro an Ausgleichszahlungen, und von den verbesserten Leistungen, z. B. Einsatz neuer Doppelstockwagen bzw. behindertengerechter klimatisierter LINT-Triebwagen, profitieren auch die Fahrgäste. Deshalb ist das Ergebnis des Interessenbekundungsverfahrens zu begrüßen.

Die Vergabe von Bahnstrecken ist schon seit Jahren Grundlage des erfolgreichen öffentlichen Personenverkehrs in Schleswig-Holstein. Wir haben durch Vergabeverfahren bereits wichtige Projekte vorangebracht und wollen uns aus dieser Praxis nicht verabschieden, sondern uns weiterhin für echten Wettbewerb bei den Dienstleistungen des Bahnbetriebs einsetzen.